

SERPULUS KRISTIAN

by UNITRI Press

Submission date: 18-Oct-2023 07:41PM (UTC-0700)

Submission ID: 2000246367

File name: SERPULUS_KRISTIAN.docx (144.5K)

Word count: 1328

Character count: 8700

8
**PENGARUH HARGA, LOKASI, DAN FASILITAS TERHADAP
KEPUTUSAN SEWA LAPANGAN FUTSAL
(Studi Kasus Pada Tlogomas Futsal Kota Malang)**

SKRIPSI



**Oleh:
SERPULUS KRISTIAN
NIM: 2019120236**

1
**PROGRAM STUDI MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2023**

RINGKASAN

Setiap konsumen memiliki keinginan untuk mendapatkan fasilitas dan harga yang terjangkau serta lokasi yang mendukung. Namun tidak semua lapangan futsal dapat memberikan fasilitas yang memuaskan, mulai dari harga, kualitas lapangan dan lokasi yang kurang mendukung. Konsumen cenderung memilih yang lebih baik dari tempat yang ingin digunakan. Tlogomas Futsal merupakan salah satu tempat penyewaan lapangan futsal di Kota Malang. Dari segi harga, ruang kantor, dan jam kerja, Tlogomas Futsal cukup masuk akal dan memberikan harga yang bervariasi.

Pendekatan eksplorasi kuantitatif digunakan dalam penyelidikan semacam ini. Populasi penelitian adalah jumlah pengunjung yang menyewa lapangan Futsal Tlogomas. Seratus responden dipilih untuk melakukan tes resep Slovin, dan model yang digunakan adalah model yang mengindikasikan responden pernah menggunakan atau menyewa bantuan lapangan Futsal Tlogomas. Alat atau alat ukur penyelidikan ini adalah jajak pendapat atau survei yang menggunakan skala likert. Jenis pemeriksaan relaps lurus yang berbeda digunakan sebagai penyelidikan informasi.

Hasil penelitian mendapati pada variabel harga nilai t-hitung yang didapati berjumlah 2.247 dengan signifikan 0.027 menandakan adanya pengaruh yang signifikan antara harga dan keputusan sewa. pada variabel lokasi nilai t-hitung yang didapati berjumlah 2.027 dengan signifikan 0.045 menandakan adanya pengaruh yang signifikan antara lokasi dan keputusan sewa. Pada variabel fasilitas nilai t-hitung yang didapati berjumlah 4.100 dengan signifikan 0.000 menandakan adanya pengaruh yang signifikan antara fasilitas dan keputusan sewa. Secara simultan, f-hitung yang didapati pada uji f berjumlah 14.934 dengan signifikansi 0.000. menandakan adanya pengaruh simultan yang signifikan antara harga, lokasi, dan fasilitas terhadap keputusan sewa.

Kata Kunci: Harga, lokasi, fasilitas, keputusan sewa, futsal

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Di era globalisasi, terjadi persaingan yang ketat antar pelaku usaha di sektor tenaga kerja dan produk. Ini adalah peluang luar biasa bagi pengelola uang untuk mengembangkan perusahaannya dan tetap kompetitif. Penyewaan lapangan futsal semakin populer dari waktu ke waktu dan sekarang menjadi semacam perusahaan yang berhubungan dengan bantuan. Penyelenggaraan persewaan lapangan futsal tergolong kelas usaha menengah ke atas karena memerlukan biaya yang tidak sedikit untuk membangun lapangan futsal tersebut.

Permainan futsal saat ini sudah cukup digemari oleh berbagai kalangan, mulai dari anak kecil hingga masyarakat lanjut usia. Futsal adalah permainan yang dapat dimainkan di dalam ruangan dan dapat dimainkan secara berkelompok yang terdiri dari lima orang atau beberapa orang saja. Salah satu pendorong didirikannya perusahaan penyewaan lapangan futsal di kawasan Kota Malang adalah besarnya minat bermain futsal. Banyaknya perusahaan penyewaan lapangan futsal di Kota Malang seharusnya mencerminkan perkembangan tersebut. Tentu saja, setiap perusahaan entertainer menggunakan serangkaian teknik berbeda untuk menarik perhatian calon pelanggan. Menurut (Susanti, 2016), showcase memegang peranan penting, namun tujuan promosi adalah memahami dan mengidentifikasi apa yang diinginkan pelanggan dan bagaimana menjaga mereka tetap setia. Pelaku bisnis yang fokus pada pelanggan tentu mempertimbangkan cara menangani kekhawatiran dan permintaan pelanggan. Salah satu faktor yang menarik pelanggan

adalah biaya; pembeli dapat memilih harga yang wajar untuk menyewa lapangan futsal.

Menurut (Novitawati, R.A.D, dkk. 2020), biaya adalah sejumlah uang yang harus dikeluarkan pelanggan untuk mendapatkan suatu barang yang memenuhi kebutuhan dan keinginan yang belum terpenuhi. Keandalan klien dan biaya berkaitan erat. Mencapai kesepakatan yang sukses dalam pemasaran terkait erat dengan kemampuan mengendalikan proses periklanan. Mengingat kelebihanannya dan sejauh mana pengaruh nilai perdagangan terhadapnya, biaya merupakan faktor penting dalam menentukan apakah sesuatu itu baik atau buruk (Kotler dan Keller, 2019). Biaya juga berperan besar dalam keputusan pembelian apa (Nurhidayat, M., 2022). Biaya adalah nilai segala sesuatu yang dinyatakan dalam satuan moneter. Saat memilih untuk menyewa lapangan futsal, salah satu faktor yang dipertimbangkan klien adalah biaya. Ketika diberikan tarif yang lebih terjangkau, pembeli akan merasa lebih percaya diri untuk menyewa lapangan futsal tersebut. Biaya sewa lapangan futsal akan menjadi patokan bila dibandingkan dengan banyak organisasi sejenis lainnya, khususnya di Malang. Dalam hal ini, luas lahan juga menentukan jumlah penyewa yang menyewa lapangan, selain biaya yang menjadi pertimbangan dalam keputusan sewa.

Orang mungkin berasumsi bahwa suatu organisasi memilih wilayah di mana perusahaan akan ditempatkan (Lupiyoadi, 2013: 157). Selain menjadi faktor pembayaran, lokasi juga dapat mengkonseptualisasikan proses bisnis suatu organisasi (Mardiasih, 2019). Area adalah letak barang-barang milik organisasi. Selain itu, wilayah mempunyai pengaruh yang kuat terhadap apa yang dapat dicapai suatu organisasi (Nora Pitri Nainggolan, 2018). Keuntungan besar akan dinikmati

oleh lokasi yang krusial. Tentu saja pemilik perusahaan persewaan lapangan futsal akan berkonsentrasi mengembangkan lokasi yang mudah dijangkau sehingga pelanggan dapat memilih lokasi terdekat. Tentu saja, ketika memutuskan untuk menyewa ruangan ini, pembeli akan mempertimbangkan hal ini. Pembeli sewa dapat berlokasi sampai ke kantor yang disediakan oleh organisasi penyewa lapangan, dimulai dengan rumput lapangan dan diakhiri dengan jenis bola yang disediakan oleh pengelola.

Kantor sering merujuk pada peralatan yang digunakan dalam berbagai operasi perusahaan untuk mencapai tujuan tertentu. Kantor diperlukan untuk pengorganisasian peralatan nyata agar klien dapat menyelesaikan tugas dengan lebih cepat dan efisien serta agar setiap kekhawatiran pembeli dapat teratasi (Mandasari, 2011). Kantor olahraga sering kali berhati-hati untuk memenuhi keuntungan pelanggan dalam permainan saat menarik dan mempertahankan pelanggan, dimulai dengan otoritas, bantuan, dan organisasi. Banyak sekali kemajuan dan perkembangan pada olahraga futsal Kota Malang akhir-akhir ini.

Salah satu tempat di Kota Malang yang bisa disewakan lapangan futsal adalah Tlogomas Futsal. Tlogomas Futsal bersaing dengan beberapa cabang perusahaan Kota Malang lainnya dalam situasi seperti ini. Tlogomas Futsal menawarkan harga yang bervariasi dan cukup adil dari segi nilai, kantor, dan ruang. Periode sewa, hari dan acara di luar akhir pekan, dan akhir minggu semuanya mempengaruhi biaya pemindahan. Harga yang diberikan untuk hari non-weekend antara pukul 08.00 hingga 16.00 adalah Rp70.000 untuk hari yang berbiaya Rp90.000. Saat ini, harga yang diberikan adalah Rp 100.000 mulai pukul 16.00 hingga 19.00, Rp 115.000 untuk akhir minggu, Rp 135.000 mulai pukul 19.00

hingga 22.00, dan Rp 135.000 untuk akhir minggu. Tlogomas Futsal sebenarnya ¹⁰ buka mulai pukul 08:00 hingga 22:00, dan penyewa dapat memesan tempat terlebih dahulu dengan membayar uang muka atau investasi awal.

Setiap pelanggan tentu menginginkan wilayah yang kuat dengan tempat kerja dan harga yang terjangkau. Namun tidak semua lapangan futsal dapat menyediakan kantor yang dapat memenuhi segala kebutuhan para pelanggan lapangan futsal, mulai dari harga, kualitas lapangan, hingga area yang bermasalah. Pelanggan sering kali memilih opsi yang lebih baik daripada lokasi yang seharusnya mereka gunakan dalam kasus ini.

Keputusan penyewaan lapangan futsal dipengaruhi oleh kantor, nilai, ruang, dan kemajuan (Syardiansah, 2017). Para ahli ingin mengetahui apakah pelanggan puas dengan nilai, lokasi, dan kantor yang disediakan oleh Tlogomas Futsal karena faktor-faktor ini, bersama dengan biaya, juga akan menentukan keputusan sewa di perusahaan manajemen. ² Berdasarkan latar belakang masalah diatas, maka penelitian ini diberi judul **“Pengaruh Harga, Lokasi dan Fasilitas Terhadap Keputusan Sewa lapangan Futsal (Studi Kasus Pada Tlogomas Futsal Kota Malang)”**.

1.2 Rumusan Masalah

Mengingat dasar permasalahan di atas, pencetus permasalahan menentukan hal-hal berikut:

1. Apakah biaya berpengaruh terhadap keputusan penyewaan lapangan Futsal Tlogomas Kota Malang?
2. Apakah lokasi berpengaruh terhadap keputusan penyewaan lapangan Futsal Tlogomas Kota Malang?

3. Bagaimana pengaruhnya terhadap keputusan penyewaan lapangan Futsal Tlogomas Kota Malang?
4. Apakah keputusan untuk menyewa lapangan Futsal Tlogomas di Kota Malang bergantung pada faktor-faktor seperti nilai, lokasi, dan kantor?

1.3 Tujuan Penelitian

1. Untuk mengetahui berapa biaya sewa lapangan Futsal Tlogomas Kota Malang.
2. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh luas wilayah terhadap keputusan penyewaan lapangan Futsal Tlogomas Kota Malang.
3. Untuk mengetahui bagaimana pengaruh perkantoran terhadap keputusan sewa Futsal Tlogomas Kota Malang.
4. Untuk mengetahui pengaruh kantor, lokasi, dan nilai terhadap keputusan penyewaan lapangan Futsal Tlogomas Malang.

1.4 Manfaat Penelitian

1. Bagi Universitas Tribhuwana Tungadewi Malang

Penelitian sebagai sumber hipotesis yang digunakan oleh mahasiswa dalam presentasi, khususnya di bidang promosi eksekutif, dan sebagai sumber informasi untuk penyelidikan lebih lanjut.

2. Bagi Tlogomas Futsal Kota Malang

Temuan penyelidikan tersebut dijadikan sebagai bentuk sudut pandang untuk membantu organisasi menjadi standar dalam mengevaluasi dan memilih strategi perdagangan yang unggul sehingga dapat terus bersaing dengan organisasi sejenis lainnya.

3. Bagi peneliti

Temuan penelitian ini diharapkan dapat memperoleh keahlian para ahli dan memberikan tambahan pengalaman bagi para analis yang bekerja di ruang rapat, khususnya di bidang periklanan

SERPULUS KRISTIAN

ORIGINALITY REPORT

11%

SIMILARITY INDEX

11%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	2%
2	www.coursehero.com Internet Source	1%
3	docplayer.info Internet Source	1%
4	Submitted to Universidad EAFIT Student Paper	1%
5	garuda.ristekbrin.go.id Internet Source	1%
6	angeldwinesta.wordpress.com Internet Source	1%
7	informatika.stei.itb.ac.id Internet Source	1%
8	jimfeb.ub.ac.id Internet Source	1%
9	rukmajaya.blogspot.com Internet Source	1%

10	www.sapos.co.id Internet Source	1 %
11	Edy Suryawardana, Tri Endang Yani. "ANALISIS FAKTOR-FAKTOR PERTIMBANGAN KONSUMEN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK HUNIAN DI KECAMATAN TEMBALANG KOTA SEMARANG", Jurnal Dinamika Sosial Budaya, 2017 Publication	1 %
12	id.scribd.com Internet Source	1 %
13	startupstudio.id Internet Source	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

SERPULUS KRISTIAN

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5

PAGE 6

PAGE 7

PAGE 8
